

ASISTENTE TÉCNICA DE LA U DEBUTÓ EN PRIMERA

Jimena salió feliz a medias

◆ **SERGIO ALVARADO**
sergio.alvarado@lateja.co.cr

Con la satisfacción personal a teja, pero agüevada por la derrota de la Universidad de Costa Rica en Liberia por 2-0, fue como vivió este domingo Jimena Rojas su debut en un banquillo de la Primera División masculina.

A la asistente técnica del entrenador Omar Royero le tocó al fin dirigir junto al colombiano, para ser así la primera mujer en hacer historia en esta división.

Rojas le compartió a La Teja que aunque estaba bastante emocionada antes del pitazo inicial, luego todo fue concentración.

“De no ser por la derrota, todo salió muy bien. Fue un gran marco para debutar, en un estadio como el de Liberia que se presta totalmente para jugar un buen fútbol, entonces aunque lamentablemente perdimos, eso no quita la gran experiencia vivida”, comentó la también profesora de la UCR.

Jimena ya está acostumbrada a la viajadera por las distintas sedes de los partidos de fútbol, durante su paso como técnica en la Liga Femenina, pero sí reconoció que la forma de trabajo de los hombres son otros cien pesos.

“Son muchas las diferencias, la

Liga Masculina es totalmente profesional y desde el arranque de los partidos lo notas, por eso fue una experiencia un poco diferente”, destacó la joven de 29 años.

Inquieta. Durante la mejenga entre los coyotes y académicos, “Jimena” no se pudo quedar quieta.

Comentaba con Royero y otros miembros del cuerpo técnico sobre el partido, giraba instrucciones y una que otra vez se unió a algún reclamo en contra del árbitro.

Antes de que la pecosca empezara a rodar, dirigió el entrenamiento previo y tenía a los jugadores de la U bien socados para que no se quedara ningún detalle por fuera.

“Llevamos siete semanas de trabajo y siento que las cosas han marchado bien. Yo tengo claro cuáles son mis responsabilidades y en que áreas debo apoyar a Omar. Por dicha todos, incluyendo los jugadores, entendemos los roles”, comentó Rojas.

Al acabar la práctica previa, cuando los jugadores ya iban a cambiarse, Jimena sintió la buena vibra por parte la afición liberiana, la cual reconoció su trabajo.

“Fue muy positivo tener ese reconocimiento de la gente, claro que al empezar el partido cada quien pelea por lo suyo. Sabemos todos



Rojas dirigió el calentamiento previo al choque. FACEBOOK UCR



La “profe” ya tiene siete semanas breteando con la U. ARCHIVO/G.SOLÍS

que hay momentos donde la gente será más dura, si es necesario yo prefiero que la mala atención sea hacia mí, si eso le quita presión a los jugadores”, explicó la profe.

Aunque tuvo una afición contraria que la trató tuanis, dice estar preparada para públicos que la quieran pisotear como podría pasar en lugares más poblados como Tibás, Heredia o Alajuela.

“Son condiciones que tenemos

que saber manejar; no pasa nada. Poco a poco en estadios más llenos iremos sintiendo esas cosas, pero estoy preparada para saber cómo actuar”, destacó.

Siendo la primera mujer que abrió este portillo, Jimena dice sentirse orgullosa en lograrlo con base en su capacidad y constancia, para demostrar que las chicas pueden rendir igual en este tipo de oficios.